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【編集注：この書き込みは表紙の裏に書かれていました。】

汽車旅費用確保の為

新品

Ｔシャツ、ＪＲ東日本バッジ
格安で売却します。
'98年4/4に引退決定の

ジャイアント馬場、ジョンボ鶴田、

長州 力、タイガーマスク、天龍 源一郎

橋本 真也、マサ斎藤、谷津 嘉章、

Ｔシャツ1着￥400
小さな写真入り LLサイズ(96－104cm)

ＪＲ東日本バッジ 1個￥1500
ＪＲ社員が制服のエリに着用するのと同じ品で、

東京の鉄道グッズ店『ブルートレイン』『テック・ゼロ』

でも売っていない逸品

ご注文・お問い合わせは

〒112-0015 東京都文京区目白台3-18-28

NTT (03)3943-4557

鉄電未設置 中村 光雄

※ＪＴＢ雑誌『旅』の'96年5月号と'97年7月号の『消えた鉄路

の彼方に』と『廃線歩きの楽しみ』で『廃線を歩く1人の青年』

と紹介された鉄チャンです。

通信販売は扱っていませんので、上京して、池袋、目白、都電

に来る際に連絡下さい。18切符の時不在の場合あります。

【編集注：この頁を御利用の場合は自己責任でお願いします。】
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H10. 1. 11(日) 10:59 by しいさん

元気してますか？ しいさんです。

ここで前頁の方々につっこみの文

章でもと思ったけど…回収してしま

ったので、読んでてもよく分からな

～い。

そんなワケで、本文は、1/31か

2/1に持ってくる“大畑駅企画98・

ざんていばん”まで待ってて下さい。

1/2の矢吹さん。実はこの方、正

月の旅行の行程表を、わざわざ速達

で送ってくれたのだ。12/31に家に

届いたんだけど、その日はすでに九

州ノート巡りに出発した後。読んだ

のは、1/1の23:00すぎ。ごめんよ～。

1/2って知ってたら、あと1泊大畑で

○ヨしてたのに～。涙流～ そうす
る る

りゃ、岡崎さんにも会えてたのに。

るる～（大泣）。

あと、けっこう知ってる方々も来

てますね～。う～ん。矢野さんと黒

田さんには、まだ通算39冊目を送っ

てないので知らないかもしんないけど…。ま、ここに書く事じ

ゃないので、後日手紙でも送ります。ごめんね。

さて、今回は、お持ち帰りバージョン入手方法を書いてゆき

ます。

【編集注】

この後、お持ち帰りバージョン（ノートをワープロ製本した

コピー冊子の事。記帳者には無料配布していました。）の説明

やら入手方法を詳しく書いていました。しかし2021年10月13日

現在、お持ち帰りバージョンの無料配布はしておりません。な

ので掲載は割愛します。ご理解下さい。 （次頁へ）
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またボールペンもってったのね。いーかげん

にしろよなてめーって、もってく人はココ読ま

ないよな…ふん。

何か手を打たんといけませんね。

とりあえず、新しいのを置いときます。

❤それでは 11:55UP 43

19980111(日) 1157（人吉行到着時）by 真希

明けまして おめでとうございます。今年もよろしくお願い

します。久し振りの大畑です。なかなか来駅する機会がなくて

残念ですが 今年もできるだけたくさんこれたらいいな と思っ

ています。

今日は、18きっぷ＋αなは＋えびので参りました。（なは 鳥

栖→八代）初めての なは はすごく寝やすかったです。

これから えびの3号で 真幸に行って来ます。

❤それでは

同日13:25 by しいさん

う～ん。未だえびの3号が来ない。

人吉駅にケータイで聞いてみた。

「申し訳ありません。坂本駅のふみきりで人身事故の為、85分

程遅れています。」

ぬわにぃ～！ 85ふ～～～～ん！
どうやら私達は、いさぶろうで真幸へ向うことになりそうだ。

帰りの人吉→八代はどーなんの？ 予備は無かったような。

…いや、ある。今、人吉は鹿児島のキハ52が来ている。（元旦、

イベントで走ってたヤツだ）もしかして、52に乗れる？

（次頁へ）
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でも、肥薩線だったら2時間で復旧しそう。ダイヤ空いてる

し…。

ま、詳しい事は、1/31にでも来て書きますかね。

❤んじゃ、再び『それでは 』

H10. 1. 14(水) 3:09 by しいさん

元気してますか？ しいさんです。

1/11以来の来駅です。今日も雨です。

たった3日間じゃ、だれも書いてくれませんね。何か、しい

さんの日記帳になってしまってる…。

今日は、『午前3時の似合う男』を連れて来ました。彼はこの

雨の中、カメラ片手にうなりながら走っています。

そうそう。1/11の肥薩線は、急行以外のダイヤは元に戻って

いました。ちぇっ。

さて、今から矢岳に…行けるかな？

稲、まだカメラ持ってる。

それでは！

1998年1月14日(水) 3:20

1/1以来の来駅です。今日は雨です。霧です。

信号機の光を撮影しました。うまく写っているといいのですが。

それでは また。 稲田 賢
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1998年1月17日(土) 3:00

今日が今年初大畑です。

かなりひさしぶりにきました。なんかワクワクデス

いやー今年もDREAM50は、こーちょーです。最近やっとお金

がたまってマフラーとCDIを買って心機一転走ってまーす。

ヨロシク

by 嶋大すけ（ウソ） From きゅうどう

1／17(土) 3:00

ひっさしぶりに 大畑駅に来たよー

やっと停学もとけたし オラ うれしかぞ～！ めんきょしょ な

いのに バイクできたよー はやくオラのめんきょしょをかえし

てくれー たのむよ 先生 なるべくはやくね？

今日チョー寒いよ～ このごろとったプリクラはっとくねー

みんなヨロシク!!

学校のルールをまもれないやつは

社会のルールもまもれないんだよ！

by 嶋大すけ＋中居(SMAP)、きゅうどう
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1／20 PM3:43

天気はいい！ 大阪から来たかいがあった！ 車掌からの景色

が最高でした！

又、くるぞ～！

大阪府八尾市 福井 一恵

1／20 PM 5:45分15秒01

は～ また来たよー。こんにちは 大畑 そして しいさん

いままでの事 愛車 テゥディ君とわかれをつげ 今日は

カルタス君にのって来ました。

彼女も一緒。あぁ 今年もいい年でありますよーに。

（ もちろん しいさんにとっても ）

がんばって 大畑企画 続けてください。

by マス夫 さん

1／21

夕べ、大分から夜行バス「トロピカル」で吉松に着きました。

てっきり市街へ入るものだと思っていたのですが、バス停は駅

から3km！ でも親切なバスの運転手さんのおかげで吉松6:18の

人吉行きに乗れました。

10時の上下急行を撮ってから11時の各停で人吉に向かうつもり

ですが、おもてはまだまっ暗け、午後には晴れるといいますが、

はたしてどうなるやら神のみぞ知るところ？

5時間滞在して撮影可能な列車は2本だけ、異常に長いインター

バル、でも後悔はしていません。 （次頁へ）
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昨日は大分6:04の久大線で豊後森へ、バスで肥後小国に入り、

タクシーで旧国鉄宮原線の廃線跡をたどり竹筋アーチの鉄橋を

堪能しました。

更にバスで阿蘇にぬけ南阿蘇鉄道～高千穂鉄道経由で延岡へ出

て「にちりん」で再び大分へ‥‥。

宮原線は“ミヤノハル”線と紹介されているのに地元の人は“

ミヤハラ”線と呼んでいました。

旧高森線と高千穂線を結ぶはずだった未成線もバスの車窓から

見えましたが、高森の「親水公園」の出水のアノ勢いでは九州

縦貫鉄道の夢も夢のまた夢‥‥。どうも九州は縦貫鉄道は育ち

にくい土壌のようです。

数少ない九州の縦貫線である肥薩線（旧鹿児島本線）にはいつ

までもがんばってもらいたいものです。

今日夕方の便で熊本から雪の山梨へ帰ります。

by 最近鉄道名所の落穂ひろいを始めた

プラット=ホームズ

PS 寒いよ、暗いよ、ひもじ～よ～

1月24日（土）

ゆき～!!

昨日からの大雪で、ホームはまっ白けっけ。

久し振りにやってきましたよ。このノートもおひさしです。

雪は降ってるけど、相変わらずですね～。宮崎からはるばる

やってきたら、寒い～。列車も2時間近くないし、でも、その

ために、このノートがあるんですね。どんより、雲空の中にも、

青空が広がってきました。これから、なにをしよっかな～？

どうでもいいですけど、私の名前は

（次頁へ）
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「しき」
．

といいます。「しい」さんと1文字違いとは、光栄です。
．

今日はえびの4号できました。雪のため高速道路は、通行止

めのおかげで、普段は空気を運ぶ「えびの」号が、にぎやかで

した。ＪＲとしては、うれしいでしょうが、こっちとしては、

ちょっとね～。でもそのおかげで、肥薩線が、あるわけですが

…。こんだけ、雪がつもったの見たのは、九州（北九州ですが）

育ちのボクにしては、めずらしいものがありますね。やっぱり

山おくなんですね。なおかつ熊本!! 寒いは…。

ボク、1人と思ったら、どうも、配電室で、工事してる人が

いた。人の声はすれど、姿は見えぬというやつです。こわいで

すね。はい。

あと、時計を持ってくるのをわすれてしまって、1日が長ー

く感じます。

列車の運転士さんに、大畑駅の駅長さんと、間違えられた。

してもない雪かきをしたことにされてしまったのです。

今から、雪かきをして、体をあたためよう。

日も落ちて、暗くなってきました。すきま風がビューッと、

すこしブキミですね。

いつきても、いい所ですね、おこば駅は、心が静まりますよ。

また来ます。

列車が来た!! バイバイ

さっき、しいさんと1文字違いっていったけど、ウソですね。。。

しいさんの本名、忘れてました。ごめんなさい。ペコリ...

宮崎郡清武町 梅野 志貴
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1／24土よー日

こんにちわ。今、雪がつもってさむいです。

プリクラ見た人、電話したかったら、TELしてね！

0966-○○-○○○○ 【編集注：掲載しないよ。】

この電話番号は、まさはるくんのです。

二人とも、いちおう男です。

かわいい女の人からの電話まってま～～～す。

それじゃ バイバイ

1／24土よー日

今晩は（こんばんは）今日の大畑駅は雪が積もってとてもおだ

やかな夜です。でも平和というのもたいくつでしょーがありま

せん。平和が嫌いというわけではありません。

今度ここにくるときはゼロハン小僧になっています。

では さようなら。

大 阝易 虫秀虫率のちかひろ

平成10年1月25日 雪

ゆきだーーー!! さすが大畑は山だとおもいました。（by かつ）

あとちょっとで卒業。うれしーー。 by あやこ



- 12 -

クマモト行って スーツ買ってきたぞー

もうすぐ友達が結婚するから ビシッときめて 行ってきまーす

それと今日はかなりショッキングな出来事があったんだー超ブ

ルーってかんじー

じゃあねー またくるよ たぶん

1／26(日)

雪の梅園ついでに上がって来ました。（散歩）

時々ここによっては、このノートをノゾキ見るのが楽しみ。

結構、あちこちからやって来て、喜んで貰っているようで、当

地の住民としても嬉しい限り。

また、寄って下さいね。

（麓のオバサン）

H10. 2. 1(日) 11:26 by しいさん

元気してますか？ しいさんです。

もうそろそろ雪もとけてるんじゃないかなーと思い山登って

きたけど…。

雪、残ってるじゃ～ん
そんなに残ってるワケじゃないけどね。加久藤峠には、チェ

ーン規制でてたけど。

この分だと、

矢岳・真幸にも

残ってるのかも。

さ、これから

俺はどうするかのう。

❤それでは
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H10. 2. 1 (SUN) 16:50 天候 くもり？霧？

ここは、まだ雪が残ってますね。まあ、予想通りでしたけれど

‥‥。

これから矢岳・真幸に行きたいのですが、矢岳高原の道はチェ

ーンなしで走れるのでしょうか？ チェーン持ってないのでか

なり不安です。ちなみにチェーン規制の出てる加久藤峠は、今

のところ大丈夫でした。まだ雨の状態でしたし、あぶないのは

夜になってからでしょうね。

ところで、駅の横に福岡ナンバーの車が停まっていますが、こ

れって しいさんの車なのでしょうか？ 一度お会いしたいです

ね。でも今日は時間に限りがあるので、また次の機会に‥‥。

次は梅の花が満開になっているであろう 月末あたりに来たい

です。

P.S. しいさんへ

No.39のノート届きました。どうも有難うございました。

志布志駅旅ノート管理者 矢野 ひさし

H10. 2. 1(日) 15:02 by しいさん

そうです。私の車です。矢野さん、大畑来駅ありがとうござ

いました。さっき、2人で1時間程しゃべってました。まあ、け

っこうカッコいい学生さんじゃありませんか。…若い頃がなつ

かしい。

今日、矢岳から戻ってくる時に、

すげーなさけない車を見ました。

雪でスリップしたのか、頭から

林につっこんでました。2～3日

たってるみたいでしたけど…。

（次頁へ）
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いや～、今日は大畑来てよかったなぁ～。みじめな車は見れ

るし、矢野さんにも会えたし（えー人やあ）、ＮＨＫの取材は

断ったし（駅にいました）。

さ、これからのんびりと福岡に帰ります。

❤それでは

1998. 2月3日(火)2:30

こんにちは。今日は、渉といっしょにツーリングに来たよ→！

寒くて単車のきげんがわるいよ→！『ガンバレNSR50ヒロちゃ

ん号』

また来るぜ→大畑駅

じゃーな→！

by Paul.Smith愛する弘幸
ポール・スミス

1998. 2. 3 節分の日。

うれしいなー今日は休みだし、ということでここにきたわけで

す。本当に静かですねー。RZ50に乗っている人、（←いないと

思うけど）僕も乗ってます。これからも大事に乗りましょう。

（次頁へ）
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今日は2人できたんですよー。だれかというとNSR50のヒロユキ

君と来ました。彼の単車は速い。ついてくるのが大変でした。

○注 RZ50といっても98.4月発売のやつじゃなく、1983年発売のだよ。

熊本県立南陵高校3年NSR50のヒロユキほか一名でした。

もっと足が長ーくならないかなぁー○Ｒ

2月3日(火)

Racing-Team

無 壱 紋
むいちもん

P.S ポリシーかけて走ります！

ヨロシク!!
01：川北 領一 YAMAHA XJR400

02：川北 弘幸 HONDA NSR50

兄弟で死ぬまで走るぜ！

節分の日記念

バリバリマシーンの3月号に兄（領一）がかっこよくのってい

るよ→！「みんな見てね→！」

「いちおカメラマンは、弟（弘幸）ですからねーーー→。」

TEAMの特徴

ふつうの兄弟というだけ。

バイクの特徴

'95. XJR400：ネーキッドでイイかんじ。

'95. NSR50 ：ゼッケン2番のしびれるカラーリング。

by Paul.Smith愛する弘幸より
ポール・スミス
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2月4日(水) 14:40

今都城に えびの3号・4号がいる

3度めの大畑でーす。さむいけど天気はいいです

JR九州 人吉鉄道部の人に 矢岳駅で会いました。

やっぱり紀ちゃんかわいい

しいさん ノート ちょうだい

真幸、矢岳 まってます

のりちゃん ＬＯＶＥ ＴａｋａＰ

2／4 14:41

しいさん、年賀状ありがとーー！

さて、またまた来てしまいました。大畑に。

本当は来る気はなかったんだけれど、高比良がうるさいので来

ました。

今度こそ最後になりそうです。

それでは。

東京都板橋区 片桐 英和

2／5(木) 2時41分

東 誠二郎と 中原 誠で きました。

NS-1 TZM

南陵高校3年林業科です。みかけたらよろしくネ！
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H10. 2. 7(土) 2:57 by しいさん
元気してますか？ しいさんです。
今日は、稲と(もも)の3人で来まし

た。前回2/1(日)も、このメンバーで
来たかったのですが。都合があわなく
て。
今日は突然来たので、「ざんていば

ん」はおろか、デジカメさえ持って来
ていないの。ごめんなさい。…と、言
うわけで、たまっている皆さんの文章
へのつっこみ＆返事は、次回に持ち越
し。また、なが～く書くのね。本ト、
今回（通算41冊目）は、旅ノートなら
ぬ、『しいさんの日記帳』になってい
る。なってしまってる。るる～。
しかし、今年はよく来駅してるよな

～。これから先は、ちょっとスローペ
ースにしようかな？
あ、ところで、2/4の片桐さん。郵

便番号は、今回より7ケタで明記して
もらえないと、送りません。残念だ
ったね。片桐さん。
さ、次回は本当の2/22来駅…に、

なるといーなあ。
それでは！
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1998年2月7日(土) 3:30 寒い、眠い。午前3時、私の時間だ。ふっ。

しいさんと、ももさんと来ました。実は、2月11日に「ナイ

スで強引Ｇな日帰り旅」で来る予定です。

バタフライナイトとは、バタフライを50m泳ぎきった者に送

られる栄誉あるナイフである。

ちなみに、私、泳げます。ナイフはほら、このポケットの中

に…

ん!? ナイフが ないっふっ！

つられて ギャグかましました。だって寒いんだもーん。

稲田 賢

…寒い。 (もも)

2／7(土)5:35.

一人で来ました。

とてもヒマです。

早く免許がとりたいです。

免許とったらたくろう君よろしくお願いします。

ちかひろより.
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1998 2／8(日)

神は、実に、そのひとり子（イエス・キリスト）をお与えにな

ったほどに、世を愛された。

それは御子（イエス・キリスト）を信じる者が、ひとりとして

滅びることなく、永遠のいのちを持つためである。

ヨハネ3、16

God lover the world so mnch that he gave his only Sor,

so that everyone who believes in him may not die but

have eternal life. John 3,16

だれでもキリストのうちにあるなら、その人は新しく造られた

者です。

古いものは過ぎ去って、見よ、すべてが新しくなりました。

コリント 第2.5.17

H10. 2. 8(日)

きじ料理、食べて来ました。うまかったー。

だけど 今は むちゃくちゃ さむいぞーーー！

きじやで腹いっぱい。うまいものを食べてきました。

私のつれはダイエットの為ホームを2往復もしてきました。

私も今からいってきます。

森山 明
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H10. 2. 8(日)

1/26の雪景色から一変、近くの梅園の花が見どころ。

期せずして、2/1、2/7のしいさんなる人物のヒトリゴト（メッ

セージ？）を拝見。途端に親近感を憶えたところです。

この駅に寄る楽しみを作ってくれて有難う。

16時36分初吉松行きは無人。機関士さんごくろうさん。

汽車賃持って来てりゃ、乗ってあげたい心境です。

（地元麓のオバさんでした。）

2月10日PM4:30

久しぶりにやって来ましたここに。多分年明けてから初めて来

ました。

しいさん、この前そんなにバイク速いのかって聞いてたけどそ

んなに速くありません。ぼくは…ただ周りの連中がおそいだけ

です。それにスピードを出すのは、きれいな峠道だけで、街中

や、整備されてない道はかなりスピードをおとします。しいさ

んは、若いころは何のバイクに乗ってたんですか？ 教えて下

さい。今度一緒に走りましょう！ もうすぐNS50Fに乗換えるの

で今乗っているNS-1の改造点を書いとこうー。

NS-1('91)

BRDSPカートコースチャンバー, 63ccボアアップ,

CR80用リードバルブ, ハリケーンセパハン, POSHレーシン

グステップ, デイトナハイスロットルキット, NHKステア

リングダンパー, RK強化チェーン, POSHパープルマルマイ

トスプロット(F.R.16.19)タイヤTT900GP(F.R)

エンジン鏡面仕上げetc…

こんな所です。次に来るNS50Fは古ノーマルです。でも、セパ

ハンとチャンバー、バックステップ、ステダン、ガスショック

ぐらいは入れようと思います。 （次頁へ）
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人吉最速 Racing Team 九州走り屋の会

WINDING☆DANCER
since1997 P.S より速く…より風に近く…

多良木高校のイマタクこと今井卓郎よろしく！

峠バトル上等!!

‥‥来年は貴美と結婚します…‥

19980211(木) 655 by 真希

う゛～ さぶさぶ。さっさぶいっす なんでこんなに寒い

んでしょうか？（山ん中だからでしょう）

まぁ、それはおいといて ただ今 人吉行の始発が到着しました。

いさぶろう号のヘッドマークがついています。同じ車両だから

当たり前かぁー？

でも なぁーんか 違和感あるぅー!! 別にいいけどぉー。（なら

ゆぅーなー！）

今から 真幸にいってきます。真幸はもっと 寒いのかなぁ

ー？？

1998年2月11日 水曜日 PM12:35

こんにちは、しいさん。この前は「旅の想い出ノート」を送

付していただきありがとうございました。お正月には年賀状も

届きましたよ。本当にいろいろして下さってありがとうござい

ました。

話は変りますが、自分は11月15日にも、ここへ矢岳駅を経由

して、大畑駅に来ました。やはり前と変っていませんね。どこ

（次頁へ）
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を見ても、景色がよくとても落ち着かせてくれる場所です。ま

もなくえびの3号がくるみたいですから それを見て帰ります。

谷山 幸仙

H10. 2. 11(水) 14:00 by しいさん

元気してますか？ しいさんです。

ふっふっふ。ついに“ざんていばん”を持って来たぞ。…っ

て言ーより、駅でプリントアウトしました。AM6:30より1時間

かかってプリントアウト。私の車には、12V→100V130Wの電源

（コンバータ）がついているのだー（オプション）。…っと、

先に進まなきゃ。

さー、久々のＤＪ（←稲ちゃんいわく、返事＆ツッコミのこ

とらしい）、書きましょうか。

11/30の梅野さん。車で来るときは、ルート221号より「大畑

駅」「人吉梅園」の文字を目指して下さい。けっこー山の上だ

から、道迷うぞー。

12/5の片桐さん。はー、イギリスですか。遠くの彼女より近

くの他人、ですか？ まぁ悩んで下さい（他人事）。わー、石投

げないでー。

12/12の流離ノ放浪人さん。別に聖地とは思ってないんです

けど…。そう言ってもらえるとうれしいです。

12/12の九州一の鉄人ドライバーたけちゃんさん。お持ち帰

りバージョンを送って欲しい場合は、めんどうでも 〒・住所

・氏名を書いて下さい。〒が抜けてたり、同上、同住所だと、

本当に送りません。

（次頁へ）
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12/15のM.Sさん。今年からノート以外にも何か置こうと考え

ているんですよ。楽しみにしてて下さいね。

12/？日の小崎さん。この句の意味は、「ふと、うぐいすの声

を聞き、うれしくなり、ノートを書いていた手をとめてしまっ

た」ってことでしょうか。うぐいすの声って、聞きほれてしま

いますよね。

12/2の西沢さん。ここは、もともとSLの走る軍事路線だった

ので、山登りの中継基地だったんですよ。行って戻って回って

登ってとしてるのは、その為です。

12/23の片桐さん。そーですね。大畑は不思議なトコですよ。

12/24のAyakoさん。いーですねぇ。婚約指輪ですか。距離に

負けないでがんばって下さい。ナゼか頭の中で、BGMにまっき

ーの「遠く遠く」が流れてきました。

12/28のEF58-61さん。そーだ！ ○鉄るのだー！ ○鉄はすばらし

いライフ・ワークなのだあ～!

朝5:28の誠さん。人を殴ってけいさつですか。かわいいです

ね。私もケンカでけーさつに行ったことが1回あります。ふっ、

あの頃は若かった。

12/29の名無しさん。そーだねぇ。やっぱ行きづらいよねぇ。

31日、ナベしたの？

12/29の165系だ～いすきさん。私も58の存在を願っています。

さー、初旅で58にGo！（何かちがう…）

（次頁へ）
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12/30のとある汽車旅愛好家さん。ここって、列車で来るに

は不便なんですよね。だから私も、通過する以外は車で来てま

す。ごめんなさい。

1/1の元石さん。今年はもう来れないんですか？

1/1の大野さん。大畑で○ヨするなら、奥の畳部屋がグッドで

すよ。ほーきもあるし。ストーブもあるし。…ストーブはこわ

さないで下さいね。私のだから。

1/2の岡崎さん。だからー、〒が無いとノートを送れないん

だってばー。ます夫さんがいー例でしょ（ゴメン增尾さん）。

1/2の矢吹さん。送ってくれた手紙が届いたのは、私がノー

ト巡りに出発した日。おかげで大畑で会えませんでしたね。ま

た来た時にでも会えるといーですね。

1/3の矢野さん。メッセージ書くのもつかれるんですよね。

あー、手がイタイ…。

1/3の猿渡さん。私の母も、死んだら古里の海に散骨してく

れと言ってました。あんまり考えたくないですけど。

1/3のイマタクさん。ノストラダムスは、人類が滅するとま

では言ってないんですけど…。

1/3も黒田さん。替え歌、笑わせてもらいました。ノート管

理は、すでにライフ・ワークに入ってますので、ぼちぼちと続

けてゆきますよ。死ぬまで。

1/9のY.Mさん。こちらこそ、年賀状ありがとうございました。

（次頁へ）
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…ふぅ。やっとざんていばんの分が終わった。ためるとよく

ないねぇ。さ、今度はこのノートの分。

1/17のきゅうどうさん。プリクラはスキャナーしずらいんで

すぅ。かんべんして下さい。

1/21のマス夫さん。いーですよ。今回だけは、送ります。

1/24の梅野さん。ヒマつぶしだけのノートじゃないんですけ

ど…。ま、楽しみは人それぞれですね。昔、ノートをたきつけ

にしてた人もいたし。つう(怒)。

1/26の麓のオバサンさん。ノゾキ…ですか？ 堂々と見てや

って下さいね(笑)。

2/3の無壱紋さん。今度そのポリシーを書いといて下さいね。

2/4の高比良さん。「紀ちゃんかわいい」ですか。俺も言うぞ。

❤「まきちゃんかわいい 」。

2/4の片桐さん。…って事は、高比良さんは悪友？ 大変ねぇ

～。（←オバさん口調で）

2/8の森山コンビさん。あれ？ 今回ADRは書いてませんね。

めーわくでしたか？ ノート送ったの。そうだったら、ごめん

なさい。

2/9の麓のオバさんでしたさん。親近感ですか。うれしいで

す。

2/10のイマタクさん。昔はモンキー・ゴリラと乗りついでま

（次頁へ）
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したよ。う～ん、昔の話しだ～。またゴリラ欲しいなぁ。旧型

リード80もすてがたいな。

2/11の真希さん。真幸はさむかったですか？（真希：ううん

そんなにー ❤）そうですか。おつかい、ありがとね

2/11の谷川さん。ふっふっふっ。実はこの時間、駅で寝てた

んですよー。神社前のＰに停まっている黒いオモテムーブが私

の車です。ふっふっふっふっ。

あー、今回は長かったなぁ。やっぱりためるとよくない。う

ん。さー、今日はここまで。もーすぐ稲が来る。

それでは！
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2／11 最後の駅に来ました。

すごく すごく 楽しい旅でした。

残りも 楽しく生きましょう！ 武吉 美佳

2／11 今日はノートを2回書きました。

ここが3回目で最後です。

今から温泉行ってきます！すっごく楽しい1日でした

よ!!

帰りも楽しくすごします!! 梅木 砂織

2／11 フヌヌフヌ…‥‥今日は、人形のジュニちゃん1.5合を

つれてきました。フフフフ……また…‥‥あう日まで

フフフ…‥

矢野 智康

H10. 2. 11(水)

今日、初めて来た大畑駅！
おこば

このあたりの駅は、大畑と書き、「おこば」真幸と書いて「ま

さき」と覚えにくく感じるが、そんなことはない、想い出の一

部として、しっかり残るぞ！この駅たちの名は！

今度は、車で来てみようかな？

福岡より 福嶋 英治

でした！
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1998. 2. 12(木) はれ ときどき くもり

昨日～今日にかけて、とてもポカポカ陽気の一日で～す。

大畑の梅の花も七分咲き!!

私達、この近くに住む者ですけど、ここにはよく来ます。

この駅といい 矢岳駅といい とても好きなんです。

この前、〝NHK〟でTV放送がありましたよね（スイッチバック

式）何か じ～んとくるものがありました！

こういう駅は ずっと ずっと 残してほしいものです。

近年の駅はいろいろと近代化され、こういうレトロ調(?)の駅

は 全国でも あまりみられませんよね。

TVでも出演されていた この関係者である『尾形』さん よろし

くお願いします。

※ところで この冊子を取りあげていられる〝しい〟さん いつ

も ありがとうございます。私、こういうのは好きで 読ませ

てもらうのを たのしみにしています。矢岳でも よく書いて

くるんですヨ。

この企画がずっと続きますように!!! てつくん と

みくちゃん より

※昨年はカリンの実が 高い所に たった1個 ありました。

（秋に来たときは落ちてしまってたけど）

今年は、花をたくさんつけて、たくさん実るといいですね。

今年は毛虫に さされないように…‥（昨年、カリンの木の

下で毛虫にさされたので～す）
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2／12

今日は仕事が休みだったので、彼氏と熊本の動物園に行ってき

ました。真っ白のクジャクがとてもきれいでした。

人吉に戻り梅園に行こう！というコトになりプレリュードに乗

ってやってきました。

電車が来る時間を待って 線路に10円玉をおいていたら 大畑駅

でとまった電車は そのまま戻って行ってしまいました。

きれいなままの10円玉が残りました。

そろそろ帰ります。次来た時に ノートを見るのがたのしみで

す。 りく、そらより。

平成10年2月14日(土)

私は現在、「九州ニューワイド周遊券」で九州を旅行中です。

JR九州エリアの路線を全て乗るつもりです。ちなみに今日は九

州入りしてから3日目。

1日目は、豊肥線や久大線

2日目は、日南線（宮崎空港へも行った）、指宿枕崎線

そして、今日がこの肥薩線で大畑に降りてみたというわけ。

明日は、長崎や佐世保方面へ足をのばす予定。

千葉から来た者だけど、九州はあたたかい。というより、こ

こ2・3日は暑かったといったほうがよいだろう。千葉もけっこ

う温暖で、館山市や千倉町では菜の花が咲いているんですよ。

千葉へのアクセスは、「東京湾アクアライン」の開業により、

一層便利に。みなさんも千葉へ遊びにきてくださいね。東京デ

ィズニーランドもありますし。（実は、ディズニーランドの所

在地は、千葉県浦安市です。）

もっと千葉のことを知りたければ、

（次頁へ）



- 30 -

〒274 千葉県船橋市高根台5-1-255-203

島津 泰臣（しまづ やすおみ）

マデ。

H.10. 2. 15.(日) 晴れ

亭主と別れて2年がたち 3人の子供達（全部男の子）は、とっ

てもすなおで、元気な子供に育ってくれました。

今日は三男の誕生日のかねて、お祖父ちゃんに、スイッチバッ

クの電車に乗せてもらいに来ました。

もう、子供達は大はしゃぎ。速く電車がこないかなー!!

バツイチ母より いい話しや。
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98年2月18日(水)

初めて大畑駅に来ました。それにして

も静かなとこですね。

さきほど、真幸、矢岳、そしてココ大

畑と巡っていますが、この人吉－吉松

間のフンイキは、筆舌に尽くし難いモ

ノがあります。旅人に、みんなに愛さ

れているんだなーっと、実感しております。ところで、

真幸のノートにも書いたけど、僕は、合宿免許という

ことで、1/31より、都城に滞在しています。2/17（昨日やね。）

に見事、卒検受かって即日卒業となったわけですけど、友人の

はからいもあって、まだいます。あ、そろそろ「えびの3号」

の時間ですな。ちょっと撮りに行ってきます。

もし、僕の筆がここで絶えたなら、ノートの送付お願いします。

真幸のも送ってくれると、さらにうれしいです。

大阪府松原市 岩井 佑典 PHSもうすぐ持ちます。
ユウスケ

↓続いた

結局、山上からのふかんは断念し、近場で済ました。

とにかく、天気がよろしくないですね。かなり曇天で、雨ふり

出してもおかしくないくらい。さあて、そろそろ、いさぶろう

を撮りにいきます。次の人吉行は15:44までないもんね。

そして、いさぶろうにはキハ31がついてきた。ちょっとびっく

り。それにしても何て落ち着く駅なんだろう。なんかこう、や

すらぎを感じます。

ここで、告知。

関西大学交響楽団'98サマーコンサート 6/24(水)開催!!

大阪、吹田市メインシアターにおいて、開催します。曲名は、

フランク 交響曲ニ短調

ショスタコービッチ ロシアのギルギスの主題による変奏曲

ワーグナー ニューンバルグのマイスタージンガー前奏曲

かなり、マニアックですけど、大阪近辺在住で、クラシック大

好きな方、どうぞお越し下さいな。 （次頁へ）



- 32 -

ちなみに、ボクは、バイオリンをやっています。また今度は、

車で来て、大畑や真幸で、ミニ・コンサートをやりたいな…と

思います。そいでは、最後に、「しいさん」、ノートよろしくお

願いします。そして、全く関係なくって恐縮やけど、合宿で出

会った仲間達、しゅー兄、あきよし、まーくん、よしだっち、

やすいっち、まゆか、ゆきちゃん、しんちゃん、うすい、みん

なみんな、どーもありがとう!!

そして、春には、仮免から本免へ!! また、車で来ます。

by 関オケ万歳！

Vnlstパーリーのワイワイよりっっっっっ

P.S. ゴミは始末してから去ろうね。なんか、すンげぇ汚いん

やけど…。

誰がなんといおうと、

寒いっちゅ～ねん!!（怒りつつ笑い）

結局、まだまだ続ける2/18(水)。かなり雲天。まいったなぁこ

りゃ…。

それにしても、昨日のラージ・ヒル・スキージャンプ団体戦、

日本の金メダル。ほんっと、おめでとうですね。原田選手が79

mなんつー距離をタタき出した時なんか、またかよ、このヤロ

ーってな思いでしたけど、見事、2回目で137m!! すごいね、や

っぱり。しかもうれしい気持ちを表現するリアクションが、素

人っぽくて、歓喜っていう感じが素直に出てて、ホントに最高

でした。僕も、'97は、オーケストラで、「第九」を、定期演奏

会を、N.Y.（ニューヨーク）のセーネギーホールで、やったん

だけど、最高の思い出になりました。ベートーベンの、曲のテ

ーマっていうのは、ズバリ、苦しみから歓喜なんですね。そし

（次頁へ）
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て、苦しければ苦しいほど、つらければつらいほど、喜びって

のは大きく×２なってくるわけですよね。生きるのって、まんざ

らでもないよなって思います。だから、今、悩みを持ってる人

たち、苦しんでる人たち、いろいろあるだろうけど、頑張った

ら、最終的には、必ず救われるんだから、あきらめないで、頑

張っていってほしいと、伝えたいし、僕自身も、奮闘してゆき

ます。

僕は、TUBE（前田亘輝）や、槇原敬之の唄が大好きです。今回

は、その中から、1つ、「終わらない夢に」という曲詩を残して

おきます。（さびだけです。すんません。）
．．

夢は、デカック大きく、少年のまま、馬鹿にされたって、

恋は激しく強く、不器用でも、真っすぐに、ホレぬいて、

いつかまた会う日は、変らない、その絵顔で、語り明かし

たよ、終わらない夢に…

たぶん、こんな感じやと思います。'94のアルバム「終わらな

い夏に」に収録されてます。

ふぅぅぅぅ、ま～だ来ないなァ…今15:07、まだ37分もある上

に、寒いぢゃん。もう少し、ネバって、1278D（18:20発）まで、

いようかなと思ったけど、

暗いし、寒いから、15:44の「しんぺい」で、人吉へ向かい、

終気(?)で、都城へ帰ろうかな、と思います。
・ ・・・・・・・

今、車で来た人に、「ここの人ですか？」って聞かれちまった。

どーみても駅員なわけねーだろ？ まだ19よ。ほんっっっとに、

寒いから、事務室のドアのガラス、貼りましょうね。

今度は、ホントに、車で、仲間つれて（オーケストラの）、ミ

ニ・コンサートやる気満々ですよ。いつになるかわからんけど、

ずぇ～ったい、また来るからね。温かい季節に。

それでは、ゴミをかたづけて‥‥さよ～ならぁぁぁぁぁぁぁ～。

by RDネーム 大陸横断特急こと

関大オーケストラ・コンサート・マスター

ワイワイでした。バイバーイ。
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1998年2月18日水曜日 今20:53分

京町温泉でフロ入ったあと、えびの6号でここまできました。

初めて駅に入った時、床が砂だらけでしかも長いすは狭いから、

採集で移動しようかとも思えたけど、駅の中に、乗務員休憩所

みたいなのを発見。しかも畳である。多分、入ってはいけない

のだろうけど、ここで寝る。と決めた。

で、今、夕食を食べ終えたばかり、この後は、ノートを見て寝

るしかない。

ここは、水の音（ホームの手洗所？）のみで、静かでいい。

明日は、7:36の吉松行で行こうと思ったが、10時のえびのにす

るかもしれない。

ちなみに私は、今のところまだ学生。学割の使えるうちにいろ

いろ行きたい。でも4月から、就職（予定）する。だから、行

く。（わけがわからないですみません）

今回は、〝自宅学習期間〟ということで、休みだけど週に1回

学校に行かないといけない。だから2/23までに帰らないといけ

ない。もうこんなとこ（学校）行きたくねー、3/1の卒業式待

てん、早よ証書くれ。この3年生の1年間最悪やった。やっとお

さらばだ。

鉄道マニアの方にお知らせします。（私もですが）

知っている方もいるかもしれませんが、来たる3/15(日)に、去

年も来た、SLあそBOYの58654＋50系×3（と思う）が、門司港

－門司間を2往復半ぐらい走ります。3/1の10時ぐらい（だった

と思う）から、門司港駅のどこかで、売るそうです（切符を、）

（\1000)。それと、久大線の50系の客レは1月ぐらいに、12系

に変っているそうで、直方（新入）や筑豊線の客レの大分に50

系を見かけました。

2/16に、キハ52-132（今は、筑豊～？（旧直方気動車区）にい

る）が、小倉工場を出ていきました。詳しいことはわかりませ

んが、まだ健在です。同日にオハネ25-1001（SOLO）も出場し

てます。 （次頁へ）
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あと、佐世保線などで見られる715系も、春頃813系が入ってき

て、見られなくなるらしい、といううわさを聞きました。

それでは、おやすみなさい。

福岡県北九州市門司区から来た、

もうすぐ大人？の石原 慎治でした。

P.S 九州といっても雪は降ります。

もう少し書きます。明日は、どこ行こうか、うーむとりあえず

久々の鹿児島の西大山のノート書きたいな。でも鹿児島の夏の

指宿枕崎線は、なんか夏って感じがしたっけ。薩摩今和泉や山

川－枕崎間は特にそう思う。あと山陰の晴れた海の色も最高。

しかも魚影も濃い。特牛駅からバス→連絡船→角島という島も、

よく釣りに、行ってるけど、いい。でも最近、角島大橋建設工

事に関連しているのかわからないけど、あまり釣れなくなって

きている。釣果が寂しい。

それと、ここ（大畑駅）は「北九州市内←鹿児島宮崎周遊区間

内」の区間から、外れている、けど、（ここに書いて気づいた）

何も言われていない。大畑→吉松まで、540円くらいだったか

な、それに急行券もプラスするかもしれないし、とりあえず、

明日は黙って列車に乗ろう。何も言われなかったらラッキー。

言われたら、払おっと。

もう10時になっている。家では1時くらいまで起きているけど、

旅先では、比較的に早く寝ているみたいだ。と今気づいた。

さいごに、しいさん これからもノート管理頑張って下さい。

でも福岡市から来るの大変でしょう？

それでは、本当におやすみなさい、です。22:5○現

おはようございます。ただいま2/19、9:8分です。

今日じゃ、7:6分に起きました。途中、5時頃目覚めましたが－

（次頁へ）
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今、朝メシ食べてます、その名も、〝メンインブラック〟。め

んは黒く、汁も黒い、でうまい。フタを、そこのカベにはって

おきます。朝起きた時は、晴れてたけど、今は、くもり、その

うち雨か？

で、このノート書いてる途中に、キヤ検が来た、とてもラッキ

ーだった。予想外の来客があってうれしい。（9:10頃～9:16分

停車）1996年2月下旬以来、門司で見て以来のキヤ191-3＋キヤ

190-3だ。今日は、八代→吉松まで行くと、運転士さんいわく。

もしかすると、このままキヤ検は、

さいごに、一人で2ページも使ってすみません、こういうの好

きなので、、、、、、、、、、、、、、…。知っている人は知っている、

FIELD OF VIEWの、「THINK OF MY SELF」の歌詞の中で、～この

世界に刻みた～い、ここにいる証をきーっと～とあるように、
あかし

私は、駅に訪れた証を刻むぜ！

私は、10:15分の急行で、去ります、大畑駅よ、どうもありが

とう、そして、しいさんも、

鹿児島本線 門司－小森江 の中間あたりに住む男

石原 慎治でした。近日、西大山のノートにも行きます、

では、さようなら。

98. 2. 19 (木) AM10:20 くもり

昨年3月8日以来の 大畑です。大学を昨年春に卒業し 就職し

たので、もうここには 来られないと思っていましたが、2/16

～2/20まで有給がもらえ九州に来てしまいました。

いつもは「九州ワイド」を使ってますが、今回は「ニューワ

イド」。来る時は 新千歳空港から 福岡空港まで 飛行機で ぶ

っとんできました。（10年ぶりの飛行機は 怖かった）（次頁へ）
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そういえば、周遊券が この春で廃止されるというではない

ですか。詳しいことは よくわかりませんが、何度となく おせ

わになった 切符なので とても残念です。

大畑ってとってもいいですね。フンイキが。こういった駅は

北海道、いや日本中さがしてもないと思います。今回で 大畑

は 5回目ですが、毎年、毎回、同じ感想のような気もしますが

…。 └→ それだけ 大畑がいいってこと!!

昨年3月8日にノートに書いた ウチの会社の福岡出店ですが、

一応現在3店ほどオープンしています（福岡県内）。だけど、僕

の福岡勤務になる可能性は ゼロに近いです。次はいったい い

つ 九州に来れるのだろうか。

いつになるか わからないけど、その時が来たら ぜひまた「大

畑駅」に降り立ちたいです。

※ 前の人も書いていたけど、人吉～吉松に キヤ検が入って

います。えびの2号に乗っていて、真幸駅で交換しました。

本当に見れてラッキーです!!

そういえば昨日の夜10時ごろ、博多駅8番線に停車してい

ましたが、それが今日、ここに来るとは‥‥少しオドロキ。

昨年春に会社からもらった名刺、かべに貼っていきます。

（JR札沼線あいの里教育大前より歩いて300m）↓

㈱デリーズ あいの里店（札幌市北区）

に勤務している

（※昨年までは深川市に住んでいたが引越した）↓

北海道江別市

柾木 大尚
こと、「きりしま みどり」

（次頁へ）
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毎回毎回、この駅に来た時に、前回書いたノートがコピー本

化されているのを とっても楽しみにしています。年に一回来

れるかわからないけど、次も楽しみにしています。

「しいさん」をはじめとする「SO-YU」のみなさん、がんばっ

て編集して下さい。毎回とても頭が下がる思いです。

2／19 大阪市吹田市

桑原 圭一

嶋田 光恵

2／19 福岡県飯塚市

仕事できました。駐車場から遠すぎる！

何かいいことあります様に。

甲斐 郁子

2／19 松島町教育委員会13名－14:5

2／20 PM3:30

本日のゴール。DT50もよー走る。今、44分の“しんぺい”で下

車された方が、ノートを見て、また、ゆきました。このノート

のためだけに下車されるなんて、うーん、旅情です。

ひさびさにきたこの駅舎、やっぱり一番好きです。昔の駅舎の

良い所を、ここだけのこしているというか、役務室のマドも、

（次頁へ）
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コンパネでふさいでいないし。さて、コーヒーでものんで、ゆ

っくりとしてから、又来た道をもどるとしますか。

P.S. 梅にはまだ少し早かった！

2.22

広安 典明 3年ぶりに来る

・ディスコのナイスガイコンテストで2位をとりました

そのときはTSUBAMEのＴシャツをきてました

ギャラリーも200名いて女の子には好評

「鉄道ずきの女の子は彼女になってあげて下さい」

と司会にいわれました

ねるとんでベストカップル1位をとったときも やはり

TSUBAMEのＴシャツをきてました

つばめレディーのエプロンをつけてミスコンで1位をとった

女の子がいればうれしい

今は、ダンスパーティー、学祭には「TSHBAME」「SONIC」の

Ｔシャツをきていっています

この文章も TSUBAMEのボールペンでかきました

ぼくは東京－かごしまの在来せんのえきをおぼえてます
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久しぶりに大畑駅に来ました

とても なつかしく いつまでも のこしたいですね。

免田町 蓮子 平成10年2月22日

鹿児島県姶良郡吉松町

丸山 政広

平成10年2月22日

久しぶりに大畑に来ました。

球磨郡免田町 （平成10年2月22日(日)）

蓑毛 星二＆えみ

☆汽車マニアで梅見に来て、楽しく

汽車をビデオ写し、しました。

毎年、楽しくうれしい思いです。

☆先日、ラジオレターへ温泉のことと、梅祭りを書いて、おき

ました。先日、出しました。

ペンネーム→（シュポッポーズです）

平成10年2月23日

初めて大畑駅に来ました。

昔ながらの駅でなつかしかったです。

鏡町 坂田 一成

平戸 竹口 松男
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98. 2. 23 rain

熊本→〝くまがわ3号〟→人吉→キハ140→大畑と来た。やは

り白石ですれ違ったのはキヤ191・190だったが－。地元、小郡

の車両が肥薩線で見れるとは…。長崎の引揚列車見に行かなく

て良かった(?)

それにしても眠い…。長野五輪最終日、自宅で友人2人と夜

明けまで「替え歌」をやっていた。元歌は、「宇宙魔神ダイケ

ンゴー」「サイボーグ009（誰がために戦う）」「はいからさんが

通る」などの70年代後半のアニメ主題歌4曲。鉄道をモチーフ

にした替え歌をつくるにはこの時代のアニメの曲がベスト。結

果、キハ200、クモハ42、配給列車などの替え歌が完成。中で

も「はいからさんが通る」をいじった「配給列車が通る」とい

う替え歌は大爆笑だった。

ここで披露したいが、歌詞を忘れてしまった… 何故なら、

一晩で4曲もの替え歌をつくったので、はっきりと覚えていな

い…。おまけに、現在も替え歌活動が進行中（「仮面ライダー」

の歌詞を「マリンライナー」「石見ライナー」にアレンジ中）

なので、記憶回路が尚更働かない…。

それにしても長野五輪は楽しかった。特に印象深かったのは、

開会式で森山良子さんがテーマソングで「明日こそ、子供たち

が…」を歌っていたこと。子供達と一緒に歌っていたあのシー

ンが今も心に深く…。ということで、その期間中、自分は「森

山良子漬け」だった。そのテーマソングのCDは勿論、764に発

売されたアルバムの復刻版CD「日付けのないカレンダー」も買

ってしまった。けど、なのになのに…。今、手元に持っている

サイン色紙は何故かglobeのkeikoのもの。実家に飾ろうと持っ

て帰っているのだが、誰か森山良子さんのサインを持っている

人がいるなら、交換してくれ～。自分の家に飾るのなら、森山

良子さんのサインがいい～。…もちろん、沢田知可子さんやダ

・カーポのそうだけど…。

これから 吉松経由で鹿児島へ。それでは。 （次頁へ）
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しいさん ＞ ノートありがとうございました。これからもよろ

しく。

ノート、移動したんですね。やっぱ待合室内にあ

るのが一番似合います。

2／24 (1998) 滞在時間 11:58～12:55

私は今春、大学合格し、うきうき気分で旅をしている奈良の青

年です。実はこの日、ここ大畑はあいにくの雨。ついてないな

あと思いながら 熊本発の急行えびの1号に乗車した。ですが、

ここから生まれてはじめて経験したドラマが展開するのです。

僕は、まず真幸に下車して、その後、人吉行に乗車し、大畑に

下車、そしてまた、12:55発の宮崎行急行えびの3号に乗車する

予定でした。予定どおりにいったことはいったのですが、この

真幸から大畑まで乗車した列車には、僕と運転手の2人だけ…。

また、その運転手は、とても気前がよく、運転しながら話しを

したり、名所では、停止して写真までとらせていただいたので

す。きわめつけは、矢岳第一トンネルの前で列車からおろして

もらい、写真をとったのです!!!!!! 感動です!!! まだまだド

ラマは展開します。大畑に降りたつと、ん‥‥？ おじいちゃ

んやおっばちゃん方が大勢いらっしゃるのです。実はこの人た

ち、近くの福祉センターの人たちで『今日は梅園を見に行った

（次頁へ）
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が、あいにくの雨で昼食は、駅で…』とのこと。わけのわから

ぬまま、おべんとうまでいただいた上、写真までとってもらい

ました。ということで、今日は、この言葉でしめくくらさせて

いただきます。

『不幸中の幸い』

奈良県生駒市 新宮 享

平成10年2月25日

今日は大学卒業の孫の事考え乍ら嬉しい気持ちで一杯です。

今日は久し振りの晴天で小林の梅を見るのと大畑駅の乗り降り

の所を見たいといふ主人と二人で参りました。

とても良い所ですね。切符でも売る所があれば一枚欲しいと思

いました。

鹿児島から鶴田です。

何年か前は3番の兄さんと弟さんと一緒でしたが今日は二人で

す。3番目の兄さんが一昨年亡くなりました。

梅まつりには花は無いかもね!! 2／25

遠い熊本から梅を見に来ましたが、美しい梅の花はみられませ

んでした ほとんどが散ってしまっていました 残念 2／25



- 44 -

初めて来ました。八代からです。一度来たいと思っておりまし

た。無計画に昨日の熊日新聞頼りに！

自然がとても美しいです。梅野の花も3～5分咲きの頃知ってい

たらと思います。

駅が無人で可哀想！ 私はボランティアで掃除位しに来たいで

す（ここなら…）本当の梅の名所が悲しいことです。しかしい

つ迄も美しい村であります様お願い致します。今日は心の眼を

洗わせて頂きまして有難うございました。

2／25 妙令の美女より

福岡市からきのう人吉にやって来ました。

熊日新聞でこの梅園を知り 折からの晴天に誘われて 大畑（←

この読み方をよく忘れてしまう！）まで来ました。今年は梅が

超早咲きしたんですね！ もっと早くこの梅園のことを知って

いたら…！ でも来年こそは満開の梅を見に来ます！

2月25日 よしこ

2月26日

梅園に来ました。天気もよくて 弁当も、おいしかったです。

この駅に来ることも少なくなりますけど、時間を見つけて ま

た、来たいです。

by SHIGEMICHI
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平成10年月26日

定期試験が終わってヒマができたので、遊びに来ました。梅

はきれいだけど、風が冷たい＋強いのでチョット…ハックショ

ン!!

熊本市 橋本 勇

H10. 2. 26

鹿児島からはるばると、梅を見に来ましたけれど残念ながら一

寸おそかったので花はまだ少しはありましたので、よかった。

ついでに駅迄足をのばして見て（2回目）とてもよい所でした。

また来ます。

H.10. 2. 26 木 曇のち晴

主人と2人で 人吉温泉1泊旅行に 熊本市内から出て来ました。

足をのばして 大畑梅園を歩いたのです。

午後からの陽気で 花は大部峠をすぎていました。ふと 我家の

大きな梅ノ木が2～3年前に枯れたことを思い出しています。

この梅園は6月頃には沢山な実をつけることでしょう。

人気ない、〝おこば〟駅のベンチでペンをとりました。

今夜 鮎屋のお宿でのんびりと過ごします。

明日は犬童球渓記念館や城址を訪れて早春の小旅行とします。

熊本市 藤井 良孝・房子

2／27 人吉梅園を見に参りました

宮崎市 奥村 広時、圭子
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H10. 2. 27 金 晴天なり

人吉市営梅園（花見）を見に来て、頂上迄登ったところ偶然？

大畑駅感激しました。

列車の中からは何度となく通った所ですがじかに足で歩いて

「スイッチバック」線路を見れるとは夢にも思つていませんで

した。

ありがとう

隼人町薬草会5名 藤井 盛利

H10. 2. 28.

人吉梅園を見学にきました。

大畑駅を見て昔なつかしい思いがしました。

記念写真をいっぱいとりました。いつまでも残してほしいと思

います。ありがとう。 鹿児島市 福永他4名

H.10. 2. 28.

今日、芦北をAM10:00に出て 人吉梅園に12:00に着いて お酒飲

んで ご飯食べて とても さっぱり 梅を 見ながら花見

酒は でも、ちょっと 今日 寒いでした。

Ｍ.Ｋ.

本当は8日に梅まつりにくるつもりだったけど 何か静かに梅と

語らいたいと思って日にちをはずして静かに2人で梅園にての

食事をしてきました
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40年振りになつかしい駅に来ました。なつかしさで1ぱいでし

た。

隼人町姫城 松林

今日は車で来ました。矢岳へも行って来たのですが、途中道路

が狭く、離合が大変でした。

やっぱり、大畑、矢岳駅にはJRが一番だと思いました。

ここは静かで、鳥の声も聞け、最高にいいところですね。

熊本市 Ａ.Ｓ

PS But

ゴミをすてるなー

きれいな駅をいつまでも‥

2／28 16:54

車で 梅園を見にきました

下の方に車を置いて、ここまで歩いてきましたが、結構人が

いて意外でした

今度は JRで 来たいです

Ｓ.Ｍ ＆ Ｓ.Ｍ. 熊本市

3／1 AM10:05.

初めて 車で梅園に来ました。

少し散っていましたが、とてもきれいでした。

幼稚園の時、よく、ここで スイッチバックを 体験していた

ので、この駅が懐かしく思いました。

又、来年も来たいです。 （次頁へ）
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来年は、主人と私と、子供の3人で‥‥！

今年は 主人と 2人です。 新一郎＆陽子

3／1 PM1:00

外でコーヒー入れてたら、人がいっぱい来てビックリ。

そーか、もう梅のシーズンだもんね。

単車もあと少しでならし終り、次は梅のシーズンあたり来駅

します。

P.S. ゴミはお持ち帰り！

常識やっど!!

3／1 15:01

今年になってはじめての大畑です。今日は、下の梅園に来た。

だいぶ散ってはいたが、なかなかおつなもんだった。桜の木も

あるみたいなので、次は、花見にでも来ようと思う。

では 又 来ます。

鹿児島より ○州

同上同時期

ここに来るまで 人吉駅で栗弁当を買って梅園で食べた。と

てもおいしかった。

鮎ずしも食べたいので また来ようと思います。

こんどは花見シーズンにでも。

バイクツーリングは今年初めてなので とても気持ちよかっ

たです。今年も どんどん走り込もう。 （次頁へ）
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みんなどんどん速くなって下さい。特に人吉最速のWINDING

DANCERさんは より速くより風に近くなって下さい。うそぴょ

～ん。

鹿児島より ○佐

3／1 彼女と2人で来ました。

だいぶ散っていたので残念でしたが、彼女と一緒ならど

こでも楽しいです。

熊本の○鹿

3／2 毎年梅園.満開でも散っていても.あきない所.

大畑駅.この次桜見に来ます.

えびの（境田）

3／2 18切符で卒旅中!!

宮崎○中

【編集注：読めませんでした。】

3／3 主人と二人で来ました。

梅の花散っていましたけど静かでいい所ですね。

来年、満開の時に又、来ます。

（八代より）
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3／4(水)

初めて大畑駅にやってきました。というよりも今回が初九州

であります。いやぁ～九州はあったかくていい所ですねぇ。こ

ういうあったかい所に住みたいと思っています。

友人と3人で来ているのですが僕は鉄道彼らはレンタカーで

九州を回っているので今は1人ぼっち。明日合流することにな

っています。

電車が来てしまいました。まだよんでない。

東京都武蔵野市吉祥寺 島本 新

ノート希望します。

3／5(木) 雨

九州上陸してからはや4日目。この4日間すべてドリーム号の

お世話になってしまった。。。ビンボーで金なし旅人には, ワイ

ド周遊券を使って宿代をうかすのが一番ッス！ この時期，シ

ェラフ一つでステーションビバークするのは，死につながるの

では…九州内ではＯＫですかねぇ～。

お，お!? こんな山奥でも、（失礼ですかねぇ～）携帯電話がは

いるではないか？ さっそくですが、充電させてもらいます。

ここ数日間は、特急列車の車内でう○こをしているついでに，

携帯の充電をさせてもらいました。たかが数分間しかできなか

ったので，夜間や山奥では電源をＯＦＦにしっぱなしにしてお

きました。まだ次の電車じゃなくて，汽車ですね。が来るまで

に，昼めしであるカップラーメンを喰います。

えっと ここで宣伝です。

名古屋市緑区の#910さん，愛知県一宮市の#92さん。

このノートを見たら，携帯にＴＥＬしてね。

（次頁へ）
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さぁ，3日後には，枕崎です。#910氏#92氏ぜったいにこいよ！

たぶん明日は，天気が良ければ，鹿児島の開聞岳へ。

もしくは，島原方面へ向かいます。

それ以上の予定は…まだ決めてないッス。

名古屋市東区 小林 竜治

ノート，ほしいッス！

桜は花見客のために咲くのでしょうか、

宴会のにぎわいが恋しいのでしょうか？

今日、大畑駅の桜に聞いてみました。

桜は動けません、旅が出来ません。

動くことの出来ない絶望と怒りを込めて咲くのです。散るので

す。私も散るのです。

1998. 3. 6. フウテンのトラもどき。

熊本市国府 藤本 龍二

彼女と2人で来ました。梅の花は散っていましたが、とても良

い景色でした。また来ます。

3月6日
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3／7(土) 3年ぶりくらいのおこば駅。全然かわってなくて、

なつかしいです。

梅も散りつつありますが、まだきれいでした。

また来たいと思ってます。

chaki

↑

いっしょに初めて来たじょーーーっ！ michi-yuki

梅がちょっと散ってて残念だったけど、ブルーの列

❤車はとっても キ・レ・イ おしまい。

3／7 関大ＣＴＣ万歳!! 第10代会長 大屋 敦士

3／7 以前から来たいと思ってましたが、自転車でのツーリ

ングの途中で、国道走ってたら たまたま 大畑駅の表示

があり来てみました。落ち着いた感じの駅でいいですね。

今度は駅寝でもしに来ようかなー。

関西大学 サイクリングツーリングクラブ 廣田 清志

3／7 この駅のしくみはよ～くわかった。確かにめずらしい

駅でした。しかし、“鉄っちゃん”2人にふりまわされる

のはこりごりである。

ＣＴＣ ヒラ部員 平 哲也

3／7 ここまで自転車で来るの遠かった。それにしても寒いよ

なぁ…

関西大学 Cycle Touring Club 中井 誠貴
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3／7

来年の 梅を まとう。。

3／7 梅を みにきたが、 しょぼかった。

時期が ズレタのかいな？

Gorgo 69

3月8日日曜日

梅まつり35年ぶり下におりた

今日にかぎり寒くて、ゆっくり遊ぶつもりが

いられなく午後の汽車でかへる 残念

3／8（日）

何年ぶりかで来てみました。

駅の内部 外周りも すごく懐かしい。

梅の花は チラチラと咲いていました。

今度は花いっぱいの時に来ます。

うらたまい。３がつ８にち

にちようび

きようあ えきのおじちゃんとあそんで

たのしかったです。

またくるからあそんでね。
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3月8にち～9日

今は大畑駅にみんなで泊りました。そして、いっぱいあそびま

した。とてもさむかったです。

今は、○○○君がたくさんのんでいました。みんなは大丈夫だ

ろうと思いほっときました。そしてマージャンをしていたらそ

の人が、どこかにいきました。すると○○○君が、名前がげろ

とになりました。それは、ゲロはいたからです。ゲロはくやつ

は最低だね!!

3月9日 月よー日

今日はみんなで、テツマン（てつやでマージャン）をします。

みんなを応援して下さい。

力弘、守、政春、一亘

MY,HERT,FREE,SO FREE

Such a Sunny days, Nothing iestfodo

Gonng lase my worris her

Wheh the worlds mlnher

3月10日 梅見学

無人駅 結こう

人に喜ばれ 親しまれる駅であってほしい
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3／10(火)…雨 大畑は初めて。

3月1日に九州上陸。ワイド周遊券利用なのをいいことに、「ド

リームつばめ」「ドリームにちりん」に9連泊。

観光したところは…飫肥・長崎・別府・鹿児島市内・太宰府・

南由布・山鹿・桜島・福岡市内・玉名…

明後日には東京にもどります。4月からは大学院生だ！

ぐんじ

e-mail address：gunji-s@mtb.biglobe.ne.jp

www page(工事中)：http://www2s.biglobe.ne.jp/~gunji-s/

P.S. 梅まつりのことを知っていたら8日に来たのに…

でも散ってたんなら、いいか(笑)

P.S.2 夜にきたので ちょっとここの感想は書けません…

3／11(水)…雨 おはようございます(笑)

木造駅舎のせいか、とてもあたたかく、よく眠れました。

夜中に車が一台やってきた時はビックリしたけど(笑)

あれは一体何だったんでしょう…。

九州では、寝られる駅が少なかったので非常に重宝します。

今日、研究室のみんなにおみやげを買って、本州で一泊、12日

の夜には東京につくでしょう。

鳥の鳴き声と森林に包まれた大畑駅はサイコーでした。

いつか きっと、また来ます！

ぐんじ

P.S. 7:03発の普通列車は乗客ゼロでした(笑)
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3／11 PM203

けさ、西大山に寄ったあと、ここに寄りました。

しかし、クルマで来るのは、想像以上に大変でした。

でも、きて良かったです。自然に抱かれた駅という感じで。

新潟大 鶴飼 朗

3／7 22:45

久々に来ました。3月22日に大学卒業です。次にこの駅に来

るのはいつになるのやら…。ちょっとさみしいですね。仕事は

大阪で6ヶ月やったあと名古屋になります。またそのうち来る

とは思いますけどね。けっきょくしいさんにはあえずじまいで

した。いつかあおうと思ってたのに。でも、正月とか来たら、

あえそうですね。その時を楽しみにしています。

また、ノートできたら送って下さい。とりあえず後輩の家の

住所なので、そこへおねがいします。それでは…。

BXP05675@niftyserve.or.jp

岡崎 央

・来ましたー。 長友

大畑駅ーーー!!

とうとう、この春休み、東京の実家に帰りませんでした

夏休みに帰ったきり、帰ってないです。かなり親不孝ですよね。

電話も、ぜんぜんかけてないし…

今年度から、大学2回生です。う゛ーん、こっちに来たと思っ

（次頁へ）
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たら、すぐ1年過ぎてしまいました。1年は早いですね。

でも、この1年、やっぱり色々な事をやったような気がします。

車の免許もやっと、とれたし… フー 1回、本免落ちたんで

す

2回生になっても、色々チャレンジしてゆこうと思う。今は車

が欲しいです。サイノス!!（「ダサイノス」とは言わせません!!

）

鹿児島県国分市 白樫 妙子。

3／12(木)

大畑駅にやってきました。（男ばかり5人で…）

私は鉄道の事はくわしくないのですが、スイッチバ

ックというのがめずらしいらしく、熊本にいるから

には見なければと思いやってきました。自然が多く

きれいなところなので良かったです。

熊工大写真部鉄道課

貞島 基希

E-mail：g0906065@cc.kumamoto-it.ac.jp

↓熊本市のセンタービル近く。

※3/27～3/29までぎゃらりいNTTで作品展（鉄道写真は

ないかも…）がありますのでよろしかったら…。

（タダです）
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3／13 13日の金曜日！ 仏滅！

昨日は西大山でらくがき帳を書かせてもらい今日はこの大畑

駅で書かせてもらっています。

いやぁループ線とスイッチバックいいですねぇ。

人もいないし、うぐいすの声がする のどかな日です。

13:49のいさぶろうで真幸へ行くぞ！

13:42、大畑改札付近にて

八王子市南陽台

安江 政治 記す

大変恐縮ですが「ノート希望」します。よろしく願いします。

'98. 3. 14(土) 晴れ

4年振りにここへ来ました。その時に書いたメッセージも、そ

の時に駅にはった定期券もなくなっていました。－悲しい…。

また定期をはり付け、メッセージを書いてます。

今、大学4年、でも後4日で卒業…。この4年間、いろいろあっ

た。

KEIKO・Y. YURIKO・M. NAOMI・T. RYOUKO・M. SIZUE・O.

&

KUMIKO・I. Thank you and Good by!

I like you HITOMI! これからも よろしくネ。

4月から社会人。俺は㈱Ｕ・福でやっていけるのか？ すごく不

安だ…。

（次頁へ）
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○Remember Summer'92 ～Ｏita.nakatsu～

忘れらんない人がいる。どうしても逢いたくて、またここへ

くる。思い出の場所へ。その人のために今はなにも出来ない。

もしできることなら あの日にもどって も1度そこから歩き

はじめたい。

○もどり道でも'97 ～Mie～

めちゃくちゃ好きだった。お互い愛し合っていたよね？

なのにどうして… 5年後の約束 忘れないで下さい。

愛工大応化、Hideaki.Y

3／14(土) PM 15:55 天気：雨

九州に来てから1週間、雨ばかりです。卒業旅行で初めて来

ました。のどかです、のどかすぎます。少々さみしい所ですね。

今回の旅は温泉めぐりを目的に来ました。日之影温泉、指宿温

泉（砂ぶろ）、阿蘇下田温泉、京町温泉、そして湯布院とめぐ

って来ました。これから先は、武雄、別府、嬉野、人吉と行く

予定です。温泉天国九州はまだまだ行きたいところがたくさん

あります。

P.S. メッセージと学割を記念に残して行きます。

それから 名古屋市東区の小林竜治さん 今ごろどうして

いるのか分かりませんが、20日の卒業式を楽しみにして

います。いつかまた、みんなで楽しい旅をしましょう。

愛知県一宮市荻原町

鈴木 勝博 (P.N. 謎の旅人です)

※ ノートください。お願いします。
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3／15 日 P.A 1:48

今日は、5人で来ました。

雨降って悲し→||||| （姉さん眠そ→ ）

えびのまで行って来たよ→。（すぐ帰ったケド。）

またね→ bye-bye!!

From くみ＆姉さんでした→。

平成3月15日

なつかしき30年前 大畑官舎に住んでいました

主人が大畑駅勤ムでしたので

すでに官舎はなく 住む人もなく 少しさみしい

でしたが 心のふるさと大畑えきありがとう （山内）

大畑駅の発展を祈念します。

3／15(日)

こんにちわ いい天気ですね。

今日は彼氏と2人で車にのってきました。

やっと免許とれたので私が運転して初めてきました。感動です。

私は3/24大阪へたちます。

祐樹(彼)は福岡 悲しいです。

でも2年後 福岡行って結婚します。

それじゃBye

青木 亜也子

（次頁へ）
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4年後にここに来ます。亜也子と僕に会いたい人は 2002年の3

月15日にここに来てください。

金崎 祐樹(18才)

3月15日 快晴

今日は、「列車でGO! ツーリング」の下見にやって来ました。

鹿児島からの所要時間などを調査しています。

「いさぶろう」で吉松に行き、おり返し、「しんぺい」で大畑

に戻ってくるというプランです。

いつ実行できるかわかりませんが、楽しみにしています。

大畑駅がいつまでもこのままでありますように。

そしてJR九州の発展を願います。

○西こと 西田 龍次

3／15

3人＋泰志郎兄ちゃんとここに来ました。千葉から。

3人分の航空券をはっていきます。

それじゃまた。

田山 雄一郎 青柳 一樹 増渕 健太郎

3／16 守と、力弘です。

今から矢岳に行きます。

ENJOYしてきます。

それじゃあ～。
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3／16 てやんでぇ!! どーも。P.N.ピザキャットです。九

州ワイド中です。他駅には 時間の都合で 数行しか書けません

でしたが、ココ、大畑では 十分に時間があるので ゆっくりと

書かせていただきます。

まず一言、ＪＲ九州さん スバラシイ！ 東日本とは大違い

ですね。まず 特急を見れば 一目でわかるでしょう。

東日本では 転換クロス車、中には固定クロス車まで特急に

使っているのだから ウラヤマシイ。九州はサービスがゆきと

どいている、といった感じです。

ＰＳ. 私のP.N、わかる人にはわかるのですが、89年放送され

たアニメ「キャッ党忍伝てやんでえ」の中から使わせても

らってます。

P.S.のP.S. ラジオファンでもある私としては この3月改変で

文化放送系「緒方恵美の銀河にほえろ！」が終了してしま

うことが とても悲しい。あとＴＢＳラジオ系4局（札幌・

東京・福岡・沖縄）の『伊集院光のUP'S ～深夜のバカヂ

カラ～』を この改変を 乗り切れるかどうか‥‥ ちなみ

に福岡はＲＫＢです。

どーも、わからない人には 全々 わからない文で すみませ

んでした。

1998. 3月16日 17:00

P.N. ピザキャット（埼玉人です）

☆ノート希望です。
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視界良好！

また訪れたい。

H10. 3. 17

今日の“はやぶさ”で帰京

S.Yuamnayu

2週間の九州の旅

Thanks!

熊本市から来ました。一年半ぶりに来ました。

ばーちゃんとじーちゃんに 逢いに来ました。

梅園に 梅を見に来ましたが、もう咲いてませんでした。

私と彼氏と、私の弟と その彼女と、4人で来ました。

2人共 えらく人吉を気に入っていました。

また来ます。

坂田 薫

3／17(水) PM 4:05

「大畑駅企画」を読ませていただきました。爆笑ですね、これ

は。

この駅は時刻表のさく引地図をみるたびに「行きたいなーー」

と思いつづけてはや10年、やっとこさその念願かない感動中で

あります。

それだけに、一見して大好きになってしまいました。

静寂の中にホームの水ガメの音がいい響きです。

'99年春にまた来ます。（1年は外出禁止が出てしまった…）

千葉市 鈴木 雄二
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前ページの“鉄っちゃん”鈴木氏が「どうしてもここに行き

たい」と言っていた大畑駅にやって来た。‥…なるほどなるほ

ど、彼が胸打ち騒ぐというのも不思議ではない所だ。設備のボ

ロさを遥かに凌ぐモノがここにある、と思う。（トイレだけは

少し考慮）

きっと来年の春にもやって来るに違いないのでここで筆を置

く。

次はもっと時間を多くとって、鳥居をくぐって山の神様に会

いに行こうと思う。

谷 英明

3月19日

今度はぜひ晴れた時に来てみたい

次はもっとたくさんの友達とくるぞ！

弓場

3／20

今日は、えびの1号で来ましたが、雨がふっています。

このまま都城に行きつつ、撮影をしますのでここで。

3／20

駅寝しに19:46着の列車で来ました。市房山に登るつもりで

したが、雨だったので4合目の神社までで引き返して来ました。

明日は霧島へ向かうつもりです。

水上村の市房ダムのサクラがきれいでした。土産物店でお茶

（次頁へ）
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をよばれてお菓子までくれました。湯山温泉から湯前駅方面ま

で歩いていたので。

京都から「なは」で来たのですが、国内で寝台列車に乗るの

は初めてでした。（処女体験はジンバブエでした。）なかなか寝

つけませんでしたが、リッチな気分でした。

〝旅の想い出ノート〟の最後のページに書かせて頂くのも何か

の縁……‥

旅の良き想い出が出来ました。

北九州より早い桜きれいでした。

わらび狩りも楽しませて頂きました。

又来月中旬に再びわらび狩りに来てみようと思います。

有りがとう!!

98. 3. 22

オコバ駅です。感動しました。梅の木の多さもまたよろしいか

と思います。来年は、梅の花がちゃんと咲いている時に来たい

な。勇くん またつれてきてネ by 理砂子

ちょうど列車が来ました。あ、ウグイスも鳴いてる。風流あり

すぎーー。サクラも咲いとるよォ
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98. 3. 22.

私の父は終戦の年（昭和20年）眞幸駅の駅長をつとめておりま

した。もうすぐ50年忌がまいります。大畑駅をおとずれて本当

になつかしく、昔が想い出されます。ありがとう!!

鹿児島市 安楽 政子
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